
１ 　１番 １．星谷運動公園のリニュ （１）公園整備に子供の声を取り入れてはどうか 教育長

花房　勝一 　　ーアルについて （２）舟橋村に学び町おこしとして公園の活用を 教育委員会事務局長

２．少子化の中での教育 （１）上勝町の児童、生徒と交流を 教育長

　　問題、体制について 教育委員会事務局長

３．和食勝浦線供用開始 （１）再度の確認となるが、今現在の状況とこれからの見通しは 建設課長

　　について

４．消防常備化への進捗 （１）県との協議予定は、町内の協議会は 総務防災課長

　　状況は

５．勝浦病院改築にあた （１）工事の進捗状況は 勝浦病院事務局長

　　りこれからの取り組み （２）施設は新しくなり良くなるが、内容も良くしていくべきと思う

　　について 　　が

６．地方創生総合戦略に （１）現在の状況は、これからの流れは 企画交流課長

　　ついて （２）議会からの提言書について
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２ 　10番 １．若者らを通年雇用し （１）特定地域づくり事業推進法とはどういうものか 町長

井出 美智子 　　地域の人材確保を （２）島根県の海士町では、この法律に基づく取組で組織を作 副町長

　　り、人材確保をしようとしている 政策監

　　勝浦町でもできないか 総務防災課長

農業振興課長

２．コロナ対策の持続化 （１）みなし法人への持続化給付金の支給を 町長

　　給付金、実態に即し （２）次期作支援交付金を当初通りの支給を 副町長

　　た支給の見直しと、 政策監

　　次期作支援交付金 総務防災課長

　　当初通りに 農業振興課長

３．移住・定住のための （１）コロナ禍で都市部から地方への移住ニーズが高まってお 町長

　　「オンラインツアー」の 　　り、ウェブ会議システムのZOOMを利用した「オンラインツア 副町長

　　開催を 　　ー」を開催し、勝浦町に興味をもってもらい、移住・定住に 企画交流課長

　　結びつけたらどうか
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３ 　４番 １．バス路線廃止問題 （１）対策は何故遅れたのか 町長

仙才　　守 （２）今後の対策 政策監

総務防災課長

２．光ケーブルの活用 （１）料金問題の状況 町長

（２）料金制度の基本的な考え方 副町長

（３）今後の課題 総務防災課長

３．避難所の整備 （１）整備状況 町長

（２）トイレの整備 総務防災課長

４．電算システム刷新 （１）自治体システム標準化への対応 町長

（２）２０２５年への体制と進捗状況 副町長

　　・対応方針 総務防災課長

　　・体制

　　・進捗状況
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４ 　３番 １．ごみ処理について （１）分別ごみステーションの分別について 住民課長

瀬戸　直一 （２）燃えるゴミ収集時間の徹底をしてほしい

（３）パッカー車の速度超過等指導は

（４）ごみステーションに水道の整備はできないか

（５）環境問題の観点から丁寧な指導をお願いしたいと思いま

　　すが、講習会などは

２．農業振興について （１）乗用モノレールについて 農業振興課長

（２）現在の耕作放棄地の現状は 税務課長

（３）農業委員の巡回により放棄地と確認された農地に対する

　　指導は

（４）長期間放棄されている農地への課税１．８倍はどうなって

　　いるか

（５）放棄地は現状のままで売買取引は可能か

（６）今後の下限面積の見通しについて

３．勝浦病院について （１）協立病院の患者送迎について 町長

（２）本町の患者確保に対してどういった対策をとっていくのか 勝浦病院事務局長

（３）ドクター確保の見通しは

４．交通弱者について （１）路線バスの今後と、他の移動手段は（オンデマンドバスの 町長

　　運行） 総務防災課長

５．住民との対話について （１）対話で得たことを町政にどう生かすのか 町長

答弁者
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５ 　２番 １．婆羅尾林道について （1）勝浦町勢要覧に仏石と星谷寺（星の岩屋）が掲載されて 町長

相原 喜久男 　　いるが文化財としてどう考えているか 建設課長

（２）観光資源としてどう考えているか 企画交流課長

（３）星谷寺（星の岩屋）～仏石～フライトパーク入口までの林 教育委員会事務局長

　　道の管理はどこが行うのか

（４）行楽シーズンを迎え星谷寺（星の岩屋）～仏石～フライト

　　パーク入口まで草刈り、清掃、路面補修が必要では

２．協立病院について （１）１０月に協立病院のチラシが町内全戸配布、町役場住民 町長

　　課にも置かれているが、執行部は見ているのか 副町長

（２）送迎サービス、連携室、発熱外来診療、介護支援事業所 福祉課長

　　介護施設も合わせ持ち勝浦町の医療・福祉施策を先取り 勝浦病院事務局長

　　しているが、このことについてどうとらえているか

（３）協立病院との競合が考えられるが、今後の方針について

３．柑橘類の状況につい （１）香酸柑橘類の出荷状況と市況について 農業振興課長

　　て （２）みかんの成育状況と営農情報は
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６ 　７番 １．平石山鉱山問題 （１）住民の不安はどこからきているのか 町長

松田　貴志 （２）担当行政機関に瑕疵があると考えているか 建設課長

（３）住民の不安解消に向けた解決策は

２．官製ワーキングプア （１）指定管理者制度の本来の目的 町長

（２）外部委託時のガイドラインを策定すべきでは 総務防災課長

３．常備消防は必要か （１）現状の体制がベストと考えるが、常備消防化によるメリット 町長

　　デメリットは 総務防災課長

（２）消防団体制の整理統合は進んでいるのか

４．子育て環境日本一 （１）幼児教育の方針と少子化への対応 町長

教育長

福祉課長

５．潜水橋のある風景 （１）観光資源として星谷橋を耐震、長寿命化しては 町長

６．水資源の有効活用 （１）土地改良区の事業を直営化できないか 町長

（２）県営畑総事業の余水を活用し、発電設備の整備を 農業振興課長

答弁者
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７ 　９番 １．危機感がない防災 （１）全町一斉防災訓練の経緯と意義 町長

国清　一治 （２）進まない「避難所表示、コロナ対策」 副町長

（３）「消防常備化」に向けて県市への対応 政策監

（４）適格な「防災行政無線」の運用 総務防災課長

建設課長

２．新年度に向かって （１）農業継続・再生の体制と人材確保 町長

　　・後継者不足、耕作放棄地対策 副町長

　　・旧パイロットの整備と維持管理体制 農業振興課長

　　・補助制度の見直し創設 建設課長

（２）建設関係工事の現状と計画 教育委員会事務局長

　　・県道新浜勝浦線改良工事 企画交流課長

　　・星谷橋の架け替えと関連工事

　　・建設残土処理場の確保

（３）観光・交流創生に向けての人材確保

　　・恐竜資源をどう活かすか

答弁者質 問 の 要 旨質　問　者
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８ 　８番 １．県道徳島上那賀線 （１）この１年間で、どう進展したのか 町長

篰　　公一 　　「横瀬橋東側」改良 　　・県への要望と反応は 建設課長

　　・地元の推進体制の進展は

（２）今後の推進は

　　・ルートを確定し、促進を図るべきでは

　　・県議会議員との連携強化を

２．農業集落排水事業 （１）経営戦略の内容から 町長

　　・加入促進の具体策は 上下水道課長

　　・未収金徴収の対応は

　　・料金改定のあり方

（２）中・長期の展望

　　・大災害に備えての対策は

　　・メリットを拡大していくには

３．人口と地方交付税 （１）令和元年度決算から 総務防災課長

　　・人口割り、面積割り、過疎債充当分は

　　・人口割り、算定要素

４．教育環境 （１）可能な分野から、お互いのメリットを生かした連携を図って 町長

　　上勝町との連携 　　いくべきでは 教育長

５．押印制度 （１）住民の負担軽減、役場の事務効率化を図るため、今後 町長

　　どのように取り組んでいくのか 副町長

総務防災課長
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